

Antrag des Synodalen Hotop – Schreiben der Regionalgruppe „Steuern zu Pflugscharen“

Die Synode möge beschließen:

Die Landessynode befürwortet ein Gespräch zwischen Vertreter/innen der Regionalgruppe „Steuern zu Pflugscharen“ und dem Landeskirchenrat bzw. der Landessynode, um im Gespräch die konkreten Möglichkeiten der Umsetzung dieser Gewissensentscheidung erörtern zu können und um weitere Informationen zum aktuell laufenden Verfahren vor dem Bundesverfassungsgericht zu erhalten.

Anmerkung:

Während der 2. Hausener Friedensgespräche am 23. und 24. April 2010 hat uns Frau Rambow das Schreiben der Regionalgruppe „Steuern zu Pflugscharen“ an die Landesbischöfin Frau Junkermann und an den Präses der Landessynode Herrn von Marschall vom 3. März 2010 zur Kenntnis gegeben.

Wir begrüßen ausdrücklich das Anliegen dieses Schreibens und sehen in der Anerkennung der Kriegssteuerverweigerung - auf die auch der Zentralausschuss des ÖRK ganz aktuell hinweist - als einer schützens- und unterstützenswürdigen Gewissensentscheidung einen konsequenten Schritt in der Richtung hin zu einem gerechten Frieden, wie ihn die Friedensdenkschrift des Rates der EKD beschreibt.